
Гуманитарный проект государственного учреждения «Центр 

социального обслуживания населения Слонимского района» 

ищет спонсоров 

    

  

Цель проекта: улучшение качества жизни инвалидов, обеспечение для них 

равного доступа с другими группами населения к объектам социокультурной 

сферы. 

1. Наименование проекта: «Равные возможности» 

2. Срок реализации проекта: 18  месяцев 

3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение  

«Центр социального обслуживания населения Слонимского района» 

4. Цель проекта: улучшение качества жизни инвалидов, интеграция инвалидов в 

общество, обеспечение для них равного доступа с другими группами населения к 

объектам социокультурной сферы. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

 закупка оборудования для создания безбарьерной среды; 

 пополнение салона проката оборудованием для создания безбарьерной среды; 

 закупка специальных велосипедов для привлечения инвалидов к занятиям 

спортом;  

 пополнение салона проката специальными велосипедами; 

 закупка спортивного инвентаря; 

 открытие спортивной секции для инвалидов; 

 пополнение библиотечного фонда изданиями для незрячих и слабовидящих 

пользователей; 

 формирование позитивного и уважительного отношения в обществе к инвалидам 

через социальную рекламу; 

 распространение идеи создания безбарьерной среды и интеграции инвалидов в 

общество через проведение общественно-просветительских мероприятий и 



компаний. 

6. Целевая группа: инвалиды, семьи людей с инвалидность, семьи, воспитывающие 

ребѐнка-инвалида.  

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

Закуплено специальное оборудование для создания безбарьерной среды, пополнен 

салон проката. 

Закуплены специальные велосипеды для людей с инвалидностью. 

Закуплен спортивный инвентарь и открыта спортивная секция для людей, 

имеющих инвалидность. 

Распространена социальная реклама по формированию позитивного и 

уважительного отношения в обществе к инвалидам. 

Проведены общественно-просветительские мероприятия и компании по 

распространению идеи создания безбарьерной среды и интеграции инвалидов в 

общество. 

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000 
Источник финансирования Объем финансирования (в 

долларах США) 

Средства донора 49 000 

Софинансирование 1 000 

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, 

Слонимский район, город Слоним 

10. Контактное лицо: 
 

А.П.Сироткина, психолог государственного учреждения «Центр социального 

обслуживания населения Слонимского района», телефон 8 01562 66487, 

e-mail: mail@csonslonim.by. 

  

 

Будем рады сотрудничеству! 



Humanitarian project of the state institution "Center of social service of 
the population of Slonim district»" is looking for sponsors 
 

    

  

Aim of the project: improving the quality of life of persons with disabilities, the 

integration of persons with disabilities into society, ensuring their equal access to 

social and cultural facilities with other groups of the population. 
1. Project name: « Equal opportunities » 

2. Project implementation period: 18 months 

3. Organization, which offers a project: state institution «Center of social service of the 

population of Slonim district» 

4. Aim of the project: improving the quality of life of persons with disabilities, the 

integration of persons with disabilities into society, ensuring their equal access to social 

and cultural facilities with other groups of the population. 

5. Tasks to be realized while the project implementation:  

- purchase of equipment to create a barrier-free environment; 

- replenishment of the rental salon with equipment to create a barrier-free environment; 

- purchase of special bicycles to attract disabled people to sports;  

- replenish cabin rental special bikes; 

- purchase of sports equipment; 

- opening of the sports section for the disabled; 

- replenishment of the library fund with publications for blind and visually impaired users; 

- formation of a positive and respectful attitude in society to the disabled through social 

advertising; 

- dissemination of the idea of creating a barrier-free environment and integrating persons 

with disabilities into society through public education activities and companies. 

6. Task group: disabled persons, families of people with disabilities, families raising a 

disabled child. 

7. Brief description of the events within the framework of the project:   

Special equipment was purchased to create a barrier-free environment, the rental salon 



was replenished. 

Special bicycles for people with disabilities have been purchased. 

Sports equipment has been purchased and a sports section has been opened for people 

with disabilities. 

Social advertising on the formation of a positive and respectful attitude in society to the 

disabled is widespread. 

Public awareness-raising events and companies were held to spread the idea of creating a 

barrier-free environment and integrating people with disabilities into society. 

8. Total funding (dollars USA): 80 000 

Source of funding Amount of financing  

(dollars USA) 

Contributor 79 500 

Co-financing 500 

9. Place of the project implementation (region/district, town): Grodno region, Slonim 

district, Slonim city 

10. Contact person:  

H.P.Sirotkina, psychologist of the state institution " Center of social service of the 

population of Slonim district», tel.: 8 01562 66487, е-mail: mail@csonslonim.by. 

 

  

 

We look forward to collaborating! 


